

gholashch who?



gholasch by giulia ist ein projekt, welches sich mit dem thema von upcycling via kreativen prozessen widmed. begonnen hat alles beim upcycling von magazinen, welches auf den zürcher strassen sorgfältig gesammelt und zu collagen zusammengestellt wurden. im verlaufe der zeit hat sich das kunstprojekt erweitert, und gholasch beinhaltet neben den klassischen „gholaschen“ nun auch den gesamten künstlerisch nachhaltigen prozess. dabei entstand ebenfalls das projekt frankie mit JEFF Zürich, für welche giulia einen meetingraum für einige monate mit ihrer installation bespielen konnte. nun widmed sich die künstlerin einem lebensabschnitt, welchen sie in bordeaux, frankreich, verbracht hat. neben dem upcycling von materialien, widmed sie sich generell dem verarbeitungsprozess der ereignisse . in dieser ausstellung für amiamo, versucht sie durch „french kiss“ die dadurch entstandenen emotionen in einem upcycling prozess zu verarbeiten. entstanden ist eine spannende Mischung aus papier collagen, bearbeitete iphone-selfies sowie einer kleiner installation.



gholasch by giulia is a project dedicated to the theme of upcycling via creative processes. it all started with the upcycling of magazines, which were carefully collected on the streets of zurich and compiled into collages. over time, the art project has expanded, and gholasch now includes, in addition to the classic "gholaschen", the entire artistic sustainable process. this also gave rise to the project frankie with JEFF Zurich, for which giulia was able to occupy a meeting room for several months with her installation. now the artist dedicates herself to a period of her life, which she spent in bordeaux, france. besides the upcycling of materials, she generally dedicates herself to the processing of events. in this exhibition for amiamo, she tries to process the resulting emotions in an upcycling process through "french kiss". an exciting mixture of paper collages, edited iphone-selfies as well as a small installation has been created.